



ENCABEZAN BATRES, ESQUIVEL Y AGUILAR ORTIZ CONTEO DE VOTOS

La Corte pasará a tener diez integrantes en el pleno: 5 hombres y 5 mujeres

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrarepública.mx

Los cómputos distritales de la Elección Judicial iniciaron en el Instituto Nacional Electoral (INE), tal como se tenía previsto, contabilizando primero las actas para conocer la nueva conformación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Cabe recordar que esta pasará a tener solo nueve integrantes en el pleno, a cinco mujeres y cinco hombres.

A las 00:10, con 6,171 actas computadas de 84,266, la plataforma del INE de Cómputos Distritales Judiciales 2025 indicaba que la ministra Lenia Batres Guadarrama encabezaba la pugna por un espacio para la SCJN con 265,146, 4.799%. En segundo lugar, estaba la ministra Yasmín Esquivel Mosa con 221,082 o 4.0015%. Mientras tanto, les acompañaría también nuevamente Lo-

retta Ortiz Ahlf, dado que la también ministra en funciones llevaba 217,913 votos, 3.9441% de los emitidos.

Además, en el cuarto sitio aparecía María Estela Ríos González, quien fue consejera jurídica del expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), con 205,004 votos o 3.7105% de la población. En tanto, Natalia Téllez Torres Orozco le seguía con 132,633 votos o 2.4006%; sin embargo, estaba cerca Sara Irene Herrerías Guerra, con 127,434 votos o 2.3065% de la votación.

A la par, la plataforma oficial reportaba para ese mismo momento a Hugo Aguilar Ortiz como el candidato con mayor número de votos acumulados para la Suprema Corte, con 275,843 o 4.9927%; en segundo lugar a Isaac de Paz González, con 157,912 votos o 2.8581%; y en tercer sitio a Federico Anaya Gallardo con 145,567 votos o 2.6347%.

En tanto, el cuarto lugar lo ocupaba por el momento César Mario Gutiérrez Priego con 140,210 votos o 2.5377%. No obstante, está también cerca Irving Espinosa Betanzo con sus 137,847 votos o 2.495% acumulados hasta ese momento.●